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Greca sugere uso de tecnologia,
treinamento e protocolo de defesa

para conter ataques em escolas

Estado e BRDE lançam programa
de R$ 500 milhões para cidades
com mais de 80 mil habitantes

Prefeito Rafael Greca acompanhado do Vice Prefeito e Secretário Estadual
das Cidades, Eduardo Pimentel, do Governador Ratinho Junior e do Vice Governador,

Darci Piana, sugere em reunião com Prefeitos, o uso de tecnologia,
treinamento e protocolo de defesa para conter ataques em escolas

O governador destacou a união entre o BRDE, Secretaria das Cidades
e as prefeituras para levar investimentos aos municípios paranaenses

Francisco Simeão apresenta o Projeto
"Nova Escola - Geração de Renda

na Base da Economia" na Tribuna Livre
FOTO: REPRODUÇÃO FACEBOOK

Vice-presidente da CMC e vereador
Tito Zeglin e Francisco Simeão

Grande Expediente celebra os 89 anos
do Conselho Regional de Engenharia

e Agronomia do Paraná (Crea-PR)
ORLANDO KISSNER/ALEP

A homenagem ocorreu no início da
sessão plenária desta segunda-feira (19)

Hortaliças no inverno: produtores
de Colombo cultivam os alimentos

na estação das geadas
PMC

Em Colombo há um grande número de
produtores que realizam o plantio protegido

Presidente da Câmara
Municipal de Curitiba,

Marcelo Fachinello, recebe
visita de diretor-presidente

do jornal Agora Paraná
Sady e Marcelo Fachinello
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Produtores rurais recebem 50 mil
mudas de morango da Prefeitura de
Almirante Tamandaré
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4ª edição da Caravana do Esporte
será no próximo sábado em
Piraquara
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Bastidores

Expediente

Prefeitura de Almi-
rante Tamandaré, por
meio da Secretaria

de Agricultura, Abastecimen-
to e Meio Ambiente, entre-
gou na tarde dessa quarta-
feira, dia 14, cinquenta mil
mudas de morango San An-
dreas para 26 produtores
rurais do município.

As entregas foram reali-
zadas no Salão da Igreja Di-
vino Espírito Santo, no bair-
ro Botiatuva. Os técnicos e

Produtores rurais recebem
50 mil mudas de morango da

Prefeitura de Almirante Tamandaré
DIVULGAÇÃO

"Sabemos a importância que tem a nossa área rural, e cabe a
administração pública ser parceiro desses produtores", comentou o prefeito

A servidores da Secretaria re-
ceberam as mudas e realiza-
ram a separação e a prepa-
ração, pela tarde, as mudas
foram entregues aos produ-
tores. Ao todo, aproximada-
mente R$ 95 mil foram inves-
tidos pela Prefeitura de Almi-
rante Tamandaré, que é o
quarto maior produtor de
morango do estado do Para-
ná. "Essa entrega é muito boa
para os produtores, cada pro-
dutor está levando milhares

mudas, que aumentam a ren-
da e a produção, minha esti-
mativa é aumentar a produ-
ção de 800 kilos para 1.000
kilos, é bastante recurso", disse
Claudio Broto, produtor rural.
"Sabemos a importância que
tem a nossa área rural, e cabe a
administração pública ser par-
ceiro desses produtores ru-
rais, não só a motivar eles a
produzir cada vez mais, mas
também a Prefeitura contri-
buir", comentou o prefeito.

A Câmara Municipal de Curitiba (CMC) recebeu a proposta
do Executivo para o plano de carreira dos professores da Educa-
ção Infantil. Em linhas gerais, o projeto de lei da Prefeitura de
Curitiba para a categoria mantém a característica de condicio-
nar a progressão à competição entre os servidores públicos, limi-
tando o crescimento horizontal a 20% dos funcionários em ativi-
dade e o vertical a 5%, ofertados em anos alternados. Contudo, o
plano de carreira dos professores da Educação Infantil tem três
diferenças principais das propostas que o antecederam. O plano
geral, o dos procuradores municipais e o dos auditores fiscais
tinham a previsão de um "pedágio", no qual o servidor aprovado
para crescimento horizontal ou vertical ficaria impedido de dis-
putar nova progressão por oito anos. Essa restrição não consta
no plano da Educação Infantil, que impacta a vida funcional de
5.127 servidores públicos de Curitiba.

Deputados votam projeto que facilita
identificação de pessoas com doenças ocultas
Com o principal objetivo de auxiliar na identificação de pes-

soas com deficiências ocultas, entra em pauta no Plenário da
Assembleia Legislativa do Paraná, uma iniciativa que define o uso
do Cordão de Girassol no Estado. O cordão é composto por
uma faixa verde estreita estampada com figuras de girassóis, que
sinaliza a preferência de atendimento e suporte diferenciado para
indivíduos com deficiências como autismo, TDAH, demência,
Doença de Crohn, colite ulcerosa e fobias em relação a voos.
Essas deficiências são, segundo o texto, principalmente relacio-
nadas à interação social, comunicação (verbal e não verbal), com-
portamentos restritivos e destemperos emocionais.

Revogação das leis do entretenimento tem
parecer contrário de comissão
A Comissão de Acessibilidade e Direitos da Pessoa com De-

ficiência se reuniu para avaliar uma única proposta de lei: a que
pretende revogar cinco normas curitibanas que regulamentam
diferentes áreas do setor de entretenimento da capital. O pare-
cer do colegiado foi contrário à matéria, e esta orientação, ape-
sar de não levar ao arquivamento, poderá ser levada em conside-
ração pelo plenário da Câmara Municipal de Curitiba (CMC). A
iniciativa - que já pode ser incluída na Ordem do Dia - foi apre-
sentada por Amália Tortato (Novo), cujo argumento é pela des-
burocratização das atividades do segmento.

Assembleia Legislativa homenageia 89 anos
do Crea-PR
A Assembleia Legislativa do Paraná promoveu, no Grande

Expediente da sessão plenária, uma homenagem aos 89 anos do
Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Paraná (Crea-
PR). Durante a solenidade, a entidade vai apresentar 25 propos-
tas de projeto de lei à Frente Parlamentar das Engenharias, Agro-
nomia e Geociências e da Infraestrutura e Desenvolvimento Sus-
tentável da Assembleia. Entre as 25 propostas estão a criação da
Política Estadual de realização de vistorias técnicas periódicas
nas edificações, o incentivo a utilização de pavimentos sustentá-
veis nas zonas urbanas, a iniciativa para a regularização dos ca-
bos irregulares em postes de energia elétrica e a proposição que
prevê controle de poluição e mais segurança em restaurantes.

20 de Junho
Dia Mundial do Refugiado; Dia do Revendedor; Dia do Vigi-

lante; Dia Internacional do Surf; Dia de São Silvério.

Novo plano de carreira dos professores
de Educação Infantil já está na CMC

ARQUIVO/CMC
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s hortaliças folhosas
como: alface, rúcula,
agrião, escarola, couve

manteiga, espinafre e acelga são
as mais produzidas no municí-
pio, mesmo durante a estação
mais gelada do ano.

"Existem algumas hortaliças
mais resistentes à geadas, devi-
do à adaptação ao clima da re-
gião e ao melhoramento das
espécies escolhidas para o
plantio. Em Colombo há um
grande número de produtores
que realizam o plantio protegi-
do, ou seja, em estufas ou co-
berturas em arco, reduzindo o
risco de perdas por congela-
mento da produção", explica o
secretário de Agricultura e
Abastecimento, Jeronimo Stra-
passon. No inverno, a incidên-
cia de pragas é menor, em con-
sequência da baixa umidade e
pelo fato de não termos tantas
chuvas como na época de ve-
rão.

Hortaliças no inverno: produtores de Colombo
cultivam os alimentos na estação das geadas

Colombo está entre os maiores produtores de hortaliças da Região Metropolitana
de Curitiba (RMC), a plantação ocupa 1.831 hectares do município - de acordo com

o Censo Agropecuário vinculado ao IBGE (Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística)
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Em Colombo há um grande número de produtores que realizam o plantio protegido

preparo do solo para o plantio,
independente da época do ano,
a Prefeitura de Colombo con-
ta com o Programa Patrulha
Agrícola - coordenado pela
Secretaria de Agricultura e
Abastecimento.

CONSUMO SAUDÁVEL
A Organização Mundial da

Saúde (OMS) recomenda o
consumo de hortaliças de, no
mínimo, 400 gramas por pes-
soa, por dia. Porém, apenas um
terço dessa quantidade, reco-
mendada pela entidade, é con-
sumida, ou seja, 62,7% dos bra-
sileiros não seguem a recomen-
dação. A Prefeitura de Colom-
bo, por meio da Secretaria de
Agricultura e Abastecimento
também incentiva o consumo
de hortaliças através de progra-
mas como o EcoTroca, inde-
pendente da época do ano,
pode-se consumir hortaliças
de qualidade.

Além disso, na estação mais
fria opta-se por outras espéci-
es de vegetais como a beterra-

ba, rabanete, cenoura e abóbo-
ra. Esta opção de plantio se
deve ao período de entre sa-

fra que acontece de maio a
outubro.

Para auxiliar o produtor no

Confira as novas vagas
oferecidas pela Agência

do Trabalhador de
Rio Branco do Sul

Interessados deverão procurar a Agência,
localizada na Av. Ermírio de Moraes, 491,

centro, e apresentar documentos
pessoais de identificação e currículo

DIVULGAÇÃO

Não perca essa chance de conquistar uma nova colocação profissional!

Está em busca de uma oportuni-
dade de emprego? A Agência do Tra-
balhador de Rio Branco do Sul está
aqui para te ajudar! Confira as vagas
disponíveis e dê um passo em direção
ao seu futuro profissional:
- Assistente Administrativo;
- Atendente de Lanchonete;
- Auxiliar Administrativo PCD;
- Balconista para Papelaria;
- Barista;
- Jardineiro;
- Operador de Retroerscavadeira;
- Técnico de Segurança do Trabalho;

 Data e Horário para Inscrição:
Você pode se inscrever nas vagas aci-
ma na Agência do Trabalhador de Rio

Branco do Sul, de segunda a sexta-feira,
das 8h às 17h.

COMO SE CANDIDATAR
Para se candidatar a uma das vagas,

você deve comparecer à Agência do
Trabalhador de Rio Branco do Sul, lo-
calizada na Avenida Ermírio de Moraes,
491, Centro. Leve seu currículo atuali-
zado e documentos pessoais de identi-
ficação.

 ATENÇÃO
As vagas podem sofrer alterações e

ser preenchidas a qualquer momento,
portanto, é importante se candidatar o
mais rápido possível.



44444 20 DE JUNHO DE 2023 | ANO XXXI • Nº 3890 GERAL / INSTITUCIONAL

o participar do lança-
mento do Programa
Paraná Pró-Cidades,

pelo Governo do Estado, nesta
segunda-feira (19), no Palácio
Iguaçu, o prefeito de Curitiba,
Rafael Greca, manifestou luto
pelas vítimas de ataque a uma
escola no município de Cam-
bé e defendeu a integração de
ações, entre o poder público
e a sociedade, para que a vio-
lência não se repita.

Um atentado a tiros, come-
tido na manhã desta segunda-fei-
ra, por um ex-estudante do Co-
légio Estadual Professora Hele-
na Kolody no município do Nor-
te paranaense, resultou na mor-
te de uma aluna e em outro alu-
no baleado.

"Hoje fomos feridos por uma
triste notícia que reflete a bana-
lidade do mal. O mal repetido e
praticado feriu o mundo. Mas o
mal não é banal. O mal é o mal.
Esse espírito que saiu do umbral
das trevas não vai vencer a luz
da nossa Helena Kolody, que
empresta o nome à escola onde
ocorreu o ataque", afirmou o
prefeito curitibano.

Greca sugere uso de tecnologia, treinamento e
protocolo de defesa para conter ataques em escolas
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Prefeito Rafael Greca acompanhado do Vice Prefeito e Secretário Estadual
das Cidades, Eduardo Pimentel, do Governador Ratinho Junior e do Vice

Governador, Darci Piana, sugere em reunião com Prefeitos, o uso de
tecnologia, treinamento e protocolo de defesa para conter ataques em escolas

UNIÃO
Para Greca, "a sociedade in-

teira tem que se unir". "A escola
é o espaço da luz, da alegria, da
serenidade. Em Curitiba, coloca-
mos quase 2 mil botões de pâni-
co à disposição das diretoras de
escolas. Criar um protocolo de
defesa é igualmente importante,
como treinar professores e cri-

anças para a prevenção ante a
episódios como este", reforçou
o prefeito da capital.

Responsável pela pasta que
coordena o Programa Paraná
Pró-Cidades junto ao governo
estadual, o secretário de Estado
das Cidades e vice-prefeito de
Curitiba, Eduardo Pimentel, tam-
bém lamentou o ocorrido. "La-

mento muito o ocorrido. Que
Deus abençoe as famílias dos
estudantes e o nosso Estado",
disse Pimentel.

As condolências foram segui-
das pelo governador do Estado,
Carlos Massa Ratinho Junior, que
decretou luto oficial de três dias
e encaminhou a Cambé os se-
cretários estaduais de Seguran-
ça Pública e da Educação. "Era
para ser um dia festivo, mas não
tem como ser por conta dessa
lamentável tragédia que ocorre
em Cambé", afirmou o governa-
dor Carlos Massa Ratinho Juni-
or.

Por conta do ocorrido em
Cambé, o lançamento do Pro-
grama Paraná Pró-Cidades, que
seria em evento aberto no Palá-
cio Iguaçu, foi feito em caráter
reservado, com a participação de
prefeitos das cidades contempla-
das, de secretários de Estado e
de parlamentares da Assembleia
Legislativa do Paraná (Alep) e da
Câmara Federal.

Fruto de uma parceria entre
o Banco Regional de Desenvol-
vimento do Extremo Sul (BRDE)
e a Secretaria das Cidades do

Paraná (Secid-PR), o Programa
Paraná Pró-Cidades - Programa
de Desenvolvimento dos Gran-
des Munícipios disponibiliza R$
500 milhões em investimentos,
captados de fundos nacionais e
internacionais, para municípios
do estado com mais de 80 mil
habitantes. Ao todo, os 27 maio-
res municípios do Estado serão
contemplados.

TREINAMENTO
Todas as escolas e CMEIs ain-

da receberam treinamentos
para que estudantes e profissio-
nais da rede saibam como agir
em caso de um agressor invadir
uma unidade.

Os simulados são realizados
por equipes do Defesa Civil na
Educação - Conhecer Para Pre-
venir (CPP), desenvolvido em
parceria pelas secretariais muni-
cipais da Defesa Social e Trânsi-
to e Educação. Desde 2005, as
atividades do CPP envolvem ca-
pacitação de professores, funci-
onários e estudantes da rede
municipal nas áreas de preven-
ção, combate a incêndios e pri-
meiros socorros.
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Museu Oscar Niemeyer recebe
a exposição Buraco no céu
O espaço Olho recebe no dia 22 de

junho (quinta) a exposição "Buraco no Céu"
do artista visual Túlio Pinto. A mostra reú-
ne 33 esculturas e instalações, algumas com grandes dimensões, que exploram a
potência do tridimensional. A curadoria é de Roberta Stubs.
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Estado e BRDE lançam programa de R$ 500 milhões
para cidades com mais de 80 mil habitantes

O recurso será viabilizado pelo Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul (BRDE),
que captou fundos nacionais e internacionais, em parceria com o programa Paraná

Pró-Cidades, da Secretaria das Cidades (Secid), para atender 27 cidades
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Governo do Estado
anunciou a liberação de
R$ 500 milhões para
municípios com mais de

80 mil habitantes, para atender de-
mandas de diversas áreas, nesta
segunda-feira (19). O recurso será
viabilizado pelo Banco Regional de
Desenvolvimento do Extremo Sul
(BRDE), que captou fundos nacio-
nais e internacionais, em parceria
com o programa Paraná Pró-Ci-
dades, da Secretaria das Cidades
(Secid).

O valor será destinado para
ações voltadas à energia renová-
vel, água e saneamento, saúde,
mobilidade urbana, infraestrutura
social e urbana, agricultura susten-
tável, cidades sustentáveis, eficiên-
cia energética, educação, gestão de
resíduos sólidos, inovação, turismo,
patrimônio cultural, inclusão finan-
ceira e mercado de trabalho.

Além disso, também podem ser
apoiados projetos de desenvolvi-
mento urbano e rural, infraestru-
tura portuária, mitigação dos efei-
tos da mudança climática e estu-
dos de viabilidade e projetos exe-
cutivos.

"A proposta do programa é
estruturar cidades de médio e
grande porte do Paraná, tanto no
Interior quanto na Região Metro-
politana de Curitiba. Estamos ofer-
tando mais uma alternativa de fi-
nanciamento a longo prazo, com
recursos captados de fundos naci-

O governador destacou a união entre o BRDE, Secretaria das Cidades
e as prefeituras para levar investimentos aos municípios paranaenses

onais e internacionais, para melho-
rar e organizar nossas cidades",
afirmou Ratinho Junior.

O governador destacou a
união entre o BRDE, Secretaria das
Cidades e as prefeituras para le-
var investimentos aos municípios
paranaenses.

"Com grandes investimentos,
contribuímos para a melhoria da
qualidade de vida no meio urba-
no, o que faz com que as pessoas
permaneçam em seus municípios

e tenham mais perspectivas, além
de incentivar a geração de empre-
gos", disse.

FINANCIAMENTO
As linhas de crédito variam de

seis a 25 anos de prazo, conforme
o tipo de financiamento. Projetos
ligados à sustentabilidade, desen-
volvimento urbano e energia re-
novável apresentam as melhores
condições.

O diretor do BRDE no Paraná,

Wilson Bley Lipski, explicou que
as linhas vão contar com recursos
nacionais e internacionais, capta-
dos pelo BRDE junto a instituições
como o Banco de Desenvolvimen-
to da América Latina (CAF), Agên-
cia Francesa de Desenvolvimento
(AFD), Banco Mundial, Novo Ban-
co de Desenvolvimento (NDB),
Banco Interamericano de Desen-
volvimento (BID), Fundo Europeu
de Desenvolvimento e Caixa Eco-
nômica Federal.

CIDADES
O programa atenderá as cida-

des de Almirante Tamandaré, Apu-
carana, Arapongas, Araucária, Cam-
bé, Campo Largo, Campo Mourão,
Cascavel, Cianorte, Colombo, Cu-
ritiba, Fazenda Rio Grande, Foz do
Iguaçu, Londrina, Guarapuava,
Maringá, Paranaguá, Paranavaí, Pi-
nhais, Piraquara, Ponta Grossa, São
José dos Pinhais, Sarandi, Toledo,
Umuarama, Francisco Beltrão e
Pato Branco.

No evento de lançamento, foi
assinado o primeiro contrato no
âmbito do programa, com a Pre-
feitura de Pinhais. O município da
Região Metropolitana de Curitiba
recebeu aprovação de recursos de
R$ 100 milhões do BRDE, que se-
rão destinados no incremento de
obras de infraestrutura, mobilida-
de e macro drenagem.

"Essa operação de crédito vai
fortalecer as grandes obras para
desenvolvimento urbano, funda-
mentais para o crescimento da
nossa cidade", salientou a prefeita
Rosa Maria.

"Essa iniciativa demonstra ação
que dá fomento e capacidade para
que os prefeitos possam exercer
sua função, para que sua cidade
seja melhor, mais humana e justa,
em busca do caminho do desen-
volvimento, da sustentabilidade e
igualdade de oportunidade", des-
tacou o prefeito de Curitiba, Rafa-
el Greca.

Limpeza dos rios: ação é constante
e ajuda a evitar enchentes em Pinhais

Trabalho permanente da Prefeitura de Pinhais otimiza vazão das águas
e utiliza 100% do material retirado dos rios para diversos fins

A limpeza nos rios que cortam
Pinhais é um serviço constante,
executado pela Prefeitura de Pi-
nhais, por meio da Secretaria Mu-
nicipal de Obras Públicas (Semop).
A ação é um importante reforço
na prevenção de enchentes e ala-
gamentos, decorrentes dos mate-
riais acumulados nos leitos.

Dessa forma, o trabalho se tor-
na imprescindível para que longos
períodos de chuva, como os que
ocorreram recentemente, não acar-
retem em grandes transtornos no
município.

A retirada de resíduos é feita
em pontos estratégicos dos prin-
cipais rios que cruzam Pinhais,
como o Atuba, Palmital e Iraí. Com
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A retirada de resíduos é feita em pontos estratégicos dos
principais rios que cruzam Pinhais, como o Atuba, Palmital e Iraí

apoio da Defesa Civil, vistorias são
feitas periodicamente nesses pon-
tos, identificados por acumular
material e sedimentos, além do lixo
descartado incorretamente.

Recentemente, servidores fize-
ram a limpeza no canal que sai da
Rua Rio Tietê e da vegetação na
Rua Rio Piquiri (no bairro Weissó-
polis) e no canal da linha do trem
(na Avenida Ayrton Senna).

O manejo de todo o material
recolhido ainda é 100% aprovei-
tado. Os resíduos passam por um
período de estabilização e servem
para a elaboração de base de cal-
çamentos das ruas da cidade, cor-
reção de canteiros e plantio de
grama.
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Francisco Simeão apresenta o Projeto
"Nova Escola - Geração de Renda na
Base da Economia" na Tribuna Livre

N

CARLOS COSTA/CMC

a sessão da Câmara
Municipal de Curitiba
(CMC) de quarta-fei-

ra (14), Francisco Simeão, re-
nomado empresário e idealiza-
dor do Projeto "Nova Escola -
Geração de Renda na Base da
Economia", compartilhou sua
visão para um futuro promis-
sor das crianças e melhores
oportunidades para seus pais.
Durante seu discurso na Tribu-
na Livre, Simeão destacou a
importância dessa iniciativa
para impactar positivamente a
vida de muitos cidadãos.

O Projeto "Nova Escola"
propõe a implementação do
ensino em tempo integral para

alunos de seis meses a 14 anos,
incluindo disciplinas como Po-
lítica, Cidadania, Empreendedo-
rismo, Informática e Inglês no
currículo escolar. A proposta,
que já foi apresentada ao go-
verno federal, em abril deste
ano, visa promover a geração
de riqueza na base da econo-
mia.

O convite para a participa-
ção de Francisco Simeão na Tri-
buna Livre partiu do vereador
Professor Euler (MDB), que
reconheceu a relevância do
projeto. Os parlamentares pre-
sentes elogiaram a iniciativa e
ressaltaram a importância de
debater soluções para fortale-

Um dos pilares do Projeto Nova Escola é fortalecer a educação básica, com aulas em período integral

cer a educação básica, garantir
moradia de qualidade e ofere-
cer qualificação profissional.

Além disso, durante a ses-
são, uma foto foi compartilha-
da do momento em que Fran-
cisco Simeão recebeu o título
de Cidadão Honorário, há mais
de 13 anos, em reconhecimen-
to não apenas pelos seus fei-
tos passados, mas também pelo
seu potencial para realizar ain-
da mais.

TRIBUNA LIVRE
A Tribuna Livre é um espa-

ço democrático de debates na
Câmara Municipal de Curitiba
(CMC) que permite a intera-
ção entre a sociedade e os par-
lamentares. Durante as sessões
plenárias às quartas-feiras são
abordados temas sugeridos
pelos vereadores por meio de
requerimentos. A participação
na Tribuna Livre pode ser feita
por entidades, representantes
de causas coletivas e atividades
diversas, excluindo-se repre-
sentantes políticos e candida-
tos. É uma oportunidade para
prestação de contas, apresen-
tação de campanhas de cons-
cientização e discussão de pro-
jetos de lei em tramitação na
Casa.
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Francisco Simeão e o vereador Professor Euler que merece
ser parabenizado pela iniciativa de trazer esse projeto

nobre ao debate na Câmara de Vereadores

Campina Grande do Sul

15ª Conferência Municipal de
Assistência Social acontecerá

dia 06 de julho de 2023
DIVULGAÇÃO

Mais informações podem ser obtidas pelo telefone (41) 3676-8171

O CMAS (Conselho
Municipal de Assistência
Social) e a Secretaria Mu-
nicipal de Ação Social, Fa-
mília e Cultura realizarão
no próximo dia 06 de ju-
lho, a partir das 13h no
Teatro José Carlos Zan-
lorenzi, a 15ª Conferên-
cia Municipal de Assistên-
cia Social.

Este ano a Conferên-
cia terá como tema cen-
tral "Reconstrução do
SUAS: O SUAS que te-
mos e o SUAS que que-
remos!".

É na etapa municipal
que as demandas de po-
líticas públicas de Ação
Social são diretamente
debatidas.

Podem participar to-
dos os que tenham envol-
vimento na Assistência
Social, como os trabalha-
dores do SUAS, o gover-

no e a sociedade civil. A par-
ticipação da população é
importantíssima.

Durante o evento será
realizada palestra com o
Professor Especialista e As-
sistente Social, Uilson José
Gonçalves Araújo e discus-
sões temáticas divididas em
eixos, visando o aprimora-
mento das políticas públicas
de assistência social no mu-
nicípio.

Ocorrerá também elei-
ção dos novos membros do
Conselho Municipal para o
próximo biênio e escolha
do delegado que represen-
tará Campina Grande do
Sul nas Conferências Esta-
dual e Nacional da Assistên-
cia Social, que irão aconte-
cer ainda este ano.

Mais informações sobre
como participar do evento
podem ser obtidas pelo te-
lefone (41) 3676-8171.
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Horóscopo do Dia

Peixes

Aquário

Capricórnio

Sagitário

Escorpião

Libra

Virgem

Leão

Câncer

Gêmeos

Áries

Touro

A intuição será sua
grande aliada nesta
Lua Nova.

Transforme desilusões
em incentivo para se-
guir em frente.

Faça boas escolhas e
construa um futuro
promissor.

Uma viagem garantirá
momentos deliciosos.

Amplie amizades e ino-
ve a atuação profissi-
onal.

Assuma posição de
maior destaque e bri-
lhe!

As próximas semanas
te trarão enriquecimen-
to cultural.

Novas responsabilida-
des envolverão os fi-
lhos.

Viagens e formaliza-
ções aliviarão pres-
sões e te alegrarão.

Assuma uma nova ro-
tina, equilibre a saúde
e se organize.

Fique atento, estabili-
dade e segurança pela
frente!

No amor, a fase será
intensa e encantadora.
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A Assembleia Legislativa do
Paraná promoveu nesta
segunda-feira (19), no

Grande Expediente da sessão ple-
nária, uma homenagem aos 89
anos do Conselho Regional de En-
genharia e Agronomia do Paraná
(Crea/PR). Durante a solenidade,
a entidade entregou propostas
para projetos de Lei à Frente Par-
lamentar das Engenharias, Agrono-
mia e Geociências e da Infraestru-
tura e Desenvolvimento Sustentá-
vel da Assembleia.

O presidente da Assembleia
Legislativa, deputado Ademar Trai-
ano (PSD), destacou que "o CREA/
PR tem participação efetiva no
contexto da economia do nosso
estado, participando dos grandes
projetos que o governo e outras
entidades representativas, no cur-
so do tempo e da história dos seus
89 anos, para que o estado do
Paraná venha a se consolidar como
uma economia sólida e sustentá-
vel, fruto dos bons projetos alicer-
çados pelo conselho Regional de
Engenharia e Agronomia do Para-
ná".

O coordenador da à Frente
Parlamentar das Engenharias, Agro-
nomia e Geociências e da Infraes-
trutura e Desenvolvimento Susten-
tável, deputado Fabio Oliveira (Po-
demos), parabenizou o Crea/PR
pelos 89 anos de história "que
desde 1934, vem fiscalizando as
obras e os profissionais do setor".
Engenheiro civil de formação, o

A homenagem ocorreu no início da sessão plenária desta segunda-feira (19)

parlamentar disse estar muito con-
tente de participar desta sessão
plenária como parlamentar.

"Temos sempre ouvido o nos-
so governador afirmar que preci-
samos transformar o estado do Pa-
raná em um "hub logístico" pela
sua localização geográfica. E quan-
do falamos em logística, não é pos-
sível ignorar estradas, ferrovias e
hidrovias, portos e aeroportos. E
nós temos isso tudo acontecendo
simultaneamente, aqui em nosso
estado. Não faz sentido nós pen-
sarmos em todo este crescimento,
se não pensarmos no Crea/PR jun-
to com toda a sua expertise, com
todos os profissionais que o inte-
gram. A união do Crea/PR com o
Legislativo paranaense através da
Frente Parlamentar das Engenha-
rias é mais do que necessária", afir-

mou o deputado Oliveira. O pre-
sidente do Crea/PR, engenheiro ci-
vil Ricardo Rocha de Oliveira co-
mentou sobre a homenagem rece-
bida. "Estamos aqui comemoran-
do os 89 anos desta instituição que
tem hoje perto de 100 mil profis-
sionais registrados e estamos aqui
fazendo, junto com a Assembleia,
um trabalho em favor da popula-
ção paranaense. Desde a criação
da Frente Parlamentar há um ano,
fizemos uma grande discussão com
todos os nossos afiliados e hoje es-
tamos aqui entregando junto com
a comemoração do nosso aniver-
sário estas 25 propostas que são
nossas contribuições que buscam
trazer desenvolvimento sustentá-
vel, segurança e avanços para a
população do Paraná". O deputa-
do licenciado e secretário de Esta-

do do Turismo, Marcio Nunes
(PSD), disse que " a atuação do
CREA/PR é matéria prima para o
trabalho dos parlamentares. Além
de orientar e fiscalizar as mais di-
versas obras por todo estado do
Paraná, o CREA/PR contribuiu
para a construção de um conceito
que foi a estruturação do Instituto
Água e Terra, um dos órgãos mais
respeitáveis do Brasil no segmen-
to, fazendo do Paraná, reconheci-
damente, o estado mais sustentá-
vel do país".

Participaram da cerimônia de
entrega do diploma de Menção
Honrosa ao Crea/PR durante a
sessão solene, o corpo diretivo do
CREA/PR e o presidente do Con-
selho Federal de Engenharia e
Agronomia (Confea), engenheiro
Joel Krüger. Ato contínuo, o presi-
dente do CREA/PR, engenheiro
Ricardo Oliveira realizou a entre-
ga do caderno técnico com 25
roteiros sugeridos para elaboração
de propostas para projetos de Lei
ao presidente da Assembleia Legis-
lativa, deputado Ademar Traiano
(PSD).

As proposituras entregues na
Assembleia Legislativa têm por
objetivo ampliar as contribuições
da instituição para formulações de
políticas públicas e, em especial, na
criação de um ambiente de cola-
boração para a proposição e tra-
mitação de projetos de Lei relaci-
onados ao exercício das profissões
ligadas ao Crea/PR.

Grande Expediente celebra os 89 anos do Conselho
Regional de Engenharia e Agronomia do Paraná (Crea-PR)

Na ocasião, a entidade entregou um caderno técnico para elaboração
de 25 propostas para projetos de lei à Frente Parlamentar das Engenharias,
Agronomia e Geociências e da Infraestrutura e Desenvolvimento Sustentável

A Prefeitura de Piraquara,
por meio da Secretaria de Cul-
tura, Esporte e Lazer, promove
no próximo sábado a 4ª edição
da Caravana do Esporte. A ação
será no dia 24 de junho, das 14h
às 17h, na Praça Valdivo Joaquim
dos Santos, na Vila Macedo.

O evento será realizado para
que os participantes tenham a
oportunidade de realizar ativida-
des físicas ao ar livre, contribu-
indo assim para o desenvolvi-
mento de habilidades, melhoria
de aptidão física, auxílio no com-
bate ao sedentarismo e incenti-
vando de maneira geral a práti-
ca esportiva.

A Caravana contará com ati-
vidades para todas as idades, in-
cluindo ginástica maluca, alon-
gamento, jogos gigantes, tênis de

4ª edição da Caravana do Esporte
será no próximo sábado em Piraquara

SERVIÇO

CARAVANA DO
ESPORTE
DIA: 24 de junho
HORÁRIO: 14h às 17h.
LOCAL: Praça Valdivo Joa-
quim dos Santos - Rua Cuia-
bá, na Vila Macedo.
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A Caravana contará com atividades para todas as idades

mesa, pintura de desenhos, gin-
cana, futsal recreativo, entre ou-
tras.

Como se trata de uma ativi-
dade de participação voluntária,
a equipe de organização aguardará
a demanda para iniciar as ativi-
dades.

A ação é gratuita e aberta para
toda a população. Reúna sua fa-
mília e amigos e participe!



Josiane
Froes
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Na tarde dessa segunda-feira (19), o presidente da Câ-
mara Municipal de Curitiba (CMC), Marcelo Fachinello, re-
cebeu a visita do diretor-presidente do jornal Agora Paraná
e ex-vereador de Curitiba Sady Ricardo, juntamente com
Cibele Karam Bond.

Na oportunidade Sady elogiou a dedicação e o compro-
metimento dos vereadores, destacando a importância de
seu trabalho na construção de uma cidade mais justa e de-
senvolvida, além disso, acrescentou que Fachinello tem um
grande futuro na política, pois é um homem com visão e
valores. Por sua vez, o presidente da Câmara expressou
sua gratidão pelo reconhecimento e reafirmou o compro-
misso da Casa em continuar trabalhando em prol do inte-
resse coletivo. "A população de Curitiba pode contar com
vereadores comprometidos e um prefeito engajado, traba-
lhando juntos para promover o progresso e o bem-estar
da cidade", destacou Sady.

Presidente da Câmara Municipal de Curitiba,
Marcelo Fachinello, recebe visita de

diretor-presidente do jornal Agora Paraná

Sady e Marcelo Fachinello

Sady Marcelo Fachinello e Cibele

Elizandra Xavier

Quem comemora idade nova nesta terça-
feira (20) é a Elizandra Xavier. Lembre-se

sempre de que você é uma pessoa incrível e
cheia de potencial. Que a alegria e a gratidão

sejam suas constantes companheiras!

Sandro Carrilho

Parabéns, meu grande amigo Sandro
Carrilho, diretor do jornal Página Um

de Castro, que aniversaria nessa
quarta-feira (21). Desejo a você muita

saúde, alegrias e mais e mais realizações!

Felicitações
para a

moradora de
Piraquara,

Josiane Froes,
que aniversaria
nesta quarta-

feira (21).
Desejo a você
muita alegria,

amor, saúde e
realizações.

Que todos os
seus sonhos

se tornem
realidade!

Ynnae
Eduarda

Fazer aniversário é
poder agradecer por
mais um ano de vida

e também é poder
acreditar que hoje

vai ser diferente, que
amanhã vai ser bem

melhor e que o
futuro existe para

aqueles que têm
esperança na

felicidade. Parabéns,
Ynnae Eduarda!


